

Chemnitz, 16. Juni 2025

## City-Bahn schickt Festival-Bahn zum Campusfestival Mittweida

- Linie C 14: Am 17. und 18. Juni legen DJs ab Technopark in zwei Bahnen auf
- City-Bahn-Geschäftsführer Friedbert Straube: „Wir verbinden die Region auch musikalisch“
- Oliver Bartl vom Campusfestival: „Für Chemnitzer Studierende startet Anfahrt mit Festivallaune“

Chemnitz/Mittweida: Das Campusfestival Mittweida und die City-Bahn Chemnitz starten wieder das Projekt **Festival-Bahn!** DJ „IZZY“ und DJ „stoehrlinski“ legen beide am 17. und 18. Juni (jeweils 17.14 Uhr ab Technopark) in einer regulären Bahn der Linie C14 Richtung Bahnhof Mittweida auf.

„Bei diesem Projekt gehen wir voran und wollen zeigen, wie pragmatisch wir gemeinsam die Kunst- und Kulturszene der Region mit Chemnitz, der Europäischen Kulturhauptstadt 2025 verbinden können“, sagt City-Bahn-Geschäftsführer Friedbert Straube.

Das Campusfestival Mittweida ist das größte Campusfestival der Region und wird jährlich von den Studenten der Hochschule Mittweida organisiert. Das Festival ist eine öffentliche Veranstaltung für alle Musikfans. In diesem Jahr werden bis zu 1000 Besucher erwartet. Das diesjährige Lineup setzt sich aus Musikern aus Indie und Pop zusammen, wie SOFFIE, Tiavo, Bruchbude, Elena Rud und vielen mehr.

Der Producer des Campusfestivals, Oliver Bartl, freut sich über die Zusammenarbeit: "Mit der Festival-Bahn ermöglichen wir es den Gästen aus Chemnitz, bequem und umweltfreundlich zum Campusfestival zu gelangen – und das bereits mit einem besonderen Erlebnis auf der Anreise. Wir freuen uns sehr über die verlässliche Zusammenarbeit und die Möglichkeit, die uns die City-Bahn eröffnet."

Das Projekt wurde bereits 2023 erfolgreich umgesetzt und das Team des Campusfestivals freut sich, nach dem letzjährigen Ausfall die Festival-Bahn (Streik) nun wieder willkommen heißen zu dürfen.

Journalistinnen und Journalisten sind eingeladen am 17. Juni ab 16.45 Uhr an der Haltestelle Technopark über die Festival-Bahn nach Mittweida zu berichten.

Ansprechpartnerin Campusfestival Mittweida  
Alma Hoppe  
Head of Communication  
Mail: [kommunikation@campusfestival-mittweida.de](mailto:kommunikation@campusfestival-mittweida.de)

Ansprechpartner City-Bahn Chemnitz  
Falk Ester  
Pressesprecher City-Bahn Chemnitz, Tel: +49 151 171 036 60  
Mail: [presse@city-bahn.de](mailto:presse@city-bahn.de)

**Campusfestival Mittweida:** Das Campusfestival Mittweida ist ein von Studentinnen und Studenten organisiertes Open-Air-Musikevent. Jedes Jahr im Sommer verwandeln ein vielköpfiges Team den Technikumplatz in Mittweida in eine bunte Welt aus Musik, Tanz und Unterhaltung. Die Bühne wird an zwei aufeinanderfolgenden Abenden von Künstlerinnen und Künstlern bespielt. Das Musikprogramm ist dabei ein Mix aus verschiedenen Genres. Zu den berühmten Namen aus unserem Line-Up der vergangenen Jahre zählen Alice Merton, Leoniden, KYTES und viele mehr. Zusätzlich gibt es auf dem Festivalgelände ein vielfältiges Angebot an Verpflegungs- und Aktions-Ständen. Das Campusfestival Mittweida wird vom Studiengang Medienmanagement gemeinsam mit den Studierenden der Medientechnik der Hochschule Mittweida geplant und umgesetzt. Finanziert wird die Veranstaltung durch den Verkauf der Tickets, Sponsoring und die Unterstützung der Hochschule Mittweida.

**City-Bahn Chemnitz** Die City-Bahn Chemnitz wurde 1997 gegründet und bedient als Eisenbahn-Verkehrsunternehmen die Strecken der Chemnitz Bahn (Chemnitzer Modell) und weitere Bahnstrecken in Mittel- und Westsachsen. Rund 185 Mitarbeiter sind für 6 Linien im Einsatz. Die City-Bahn Chemnitz verfügt über 24 Schienenfahrzeuge der Typen Variobahn, Regio-Shuttle RS 1 und Citylink. Die Streckenlänge der City-Bahn beträgt derzeit fast 210 km und wird im Endausbau auf 400 Kilometer angewachsen sein.